
                                     

    Кузнецова София, 1а 

    Я очень люблю спорт. Я 

занимаюсь многими видами 

спорта: плавание, фигурное 
катание, катание на роликах, лыжах, квадроцикле, скейтборде, велосипе-

де, фигурное катание, скалолазание, боулинг, эстрадные танцы, восточ-

ные танцы. 

      Прошлым летом я сдавала нормативы ГТО и за успешное 
выполнение испытаний комплекса «Готов к труду и обороне» 

мне присвоен бронзовый знак отличия, выдано удостовере-

ние.  
     Шахматами я начала заниматься совсем недавно - в сентябре 2018 года и 

спустя 2 месяца за мои успехи мне уже присвоили 3 юношеский разряд. Я 

мечтаю стать чемпионкой. Шахматы - это круто! Сейчас я все время прини-
маю участие в шахматных турнирах и почти всегда побеждаю! В центре, где я 

занимаюсь меня прозвали «Шахматной королевой»). 

                                 Голова Мирослава, 3в 

     Меня зовут Голова Мирослава. Я много чем увлекаюсь, но более серьезно я занима-

юсь художественной гимнастикой и театральным искусством.  

     В 6 лет мама привела меня в художественную гимнастику. Поначалу, из – за ощуще-

ния болей от растяжек я неохотно шла на тренировки. Сейчас я стала понимать, что зани-
маться гимнастикой -  это здорово. Во-первых, это укрепляет здоровье, а во-вторых,  бе-

зумно красиво. Мой тренер, Александра Сергеевна, помогает мне в преодолении различ-

ных трудностей.  
      Недавно, мне поставили номер с мячом. А в конце прошлого учебного года я выступа-

ла с обручем и заняла 4 место.  Также в 2018 году мне присвоили 3 юношеский разряд. 

      Художественной гимнастикой я занимаюсь, в основном, для себя и не плани-
рую идти в большой спорт. Большую часть моего времени я отдаю театральному 

искусству в Екатеринбургской детской театральной школе. Я учусь уже в 3 клас-

се. В этом учебном году у нас появилось  много новых предметов, таких как худо-

жественное слово, беседы об искусстве. В течение года мы ставим спектакль, ко-
торый показываем на отчетном концерте. Например, в прошлом учебном году мы 

ставили два спектакля:  «Школа № 13» и «Шиворот-навыворот».  

      Я бы очень хотела закончить театральную школу и поступить в российский 
институт театрального искусства в Москве (ГИТИС). 

Кобзев Владислав, 2с 
      В конце ноября я участвовал в соревнованиях по Куборо. Это деревянный швейцарский конструктор. Из 

его кубиков нужно построить дорожку с тоннелями для шарика, по которой он должен прокатиться и не за-

стрять. Как правильно использовать кубики, чтобы шарик мог прокатиться в них несколько раз, меня учат в 

Городском Дворце творчества детей и молодежи. 
      От нашего кружка на соревнование приехало 2 команды – «Максимум» и «Позитив». В каждой команде 

было 4 человека. Всего участвовало 16 команд из разных школ и городов Свердловской области. Нужно бы-

ло, используя как можно больше кубиков из набора, построить самую длинную до-
рожку. Наша команда «Максимум» первая справилась с заданием. Судья засекал 

время движения шарика, считал количество использованных кубиков и сколько раз 

используется один кубик. Наша команда заняла 7 место в соревнованиях, а наши 
друзья из «Позитива» - первое. 

       Мне было интересно на этих соревнованиях, я люблю конструировать. Поэтому 

весной я планирую еще раз принять участие в чемпионате по Куборо. 
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Юрченко Максим, 2d 

     Когда мне было 4 года, мама отвела меня в спортивную школу 

―Локомотив‖ на секцию фигурного катания. Сначала у меня мало что 

получалось, но когда освоился на льду, упражнения и элементы стали 

выполняться всѐ лучше и лучше. В 6 лет я впервые участвовал в со-

ревнованиях, на которых мне удалось занять первое место. После это-

го соревнований было много. Иногда удавалось выступить успешно, иногда – нет.  

Летом, во время школьных каникул, у спортсменов проходят сборы с усилен-

ной подготовкой. В прошлом году я принимал участие в сборах в спортивном ком-

плексе в Италии, где проходит подготовку олимпийская сборная России по фигурно-

му катанию. Занятия с опытными тренерами и выдающимися спортсменами много-

му меня научили. 

       Перед каждым соревнованием у меня много  тренировок в зале и на льду, без 

которых не будет успеха. В конце прошлого года мне удалось занять первые места и 

выиграть призы на этапах Кубка Свердловской области, а также на выездных сорев-

нованиях в Перми и в Нижнем Тагиле.  

А вообще, это очень интересно: тренировать и осваивать новые элементы, достигать 

результатов и быть хоть немного похожим на олимпийских чемпионов. Я надеюсь, 

что впереди меня ждет еще много интересного.                                                                                             

                                                            Ульянова Амира, 3в 

Я Ульянова Амира. Мне 9 лет. Кроме школы я посещаю много дополнительных 

занятий. Я занимаюсь фигурным катанием, современными танцами в коллективе 

«Движение», балетом, пением, учусь в школе архитектурно-художественного творчест-

ва в УрГАХА и в Екатеринбургской детской театральной школе. Но боль-

ше всего мне нравится учиться в детской музыкальной школе № 1 имени 

М.П. Фролова. Я обучаюсь на фортепианном отделении. 

    Перед новым годом в каждом коллективе было много отчетных кон-

цертов, открытых уроков и праздничных выступлений. Самыми важными 

для меня стали конкурсы в музыкальной школе. Школьный конкурс этю-

дов состоялся в ноябре 2018 года, где я заняла 1 место. Городской фортепианный конкурс 

«Музыкальные картинки» прошел в декабре и я заняла 3 место. 

    Сейчас я готовлюсь к городскому конкурсу ансамблей. В составе нашего ансамбля 3 

человека, а значит и 3 инструмента – фортепиано, скрипка и виолончель. Мы будем ис-

полнять произведения П.И Чайковского «Утренняя молитва». Конкурс состоится в фев-

рале 2019. года.  

                                               Баринов Семѐн, 3в 

      Я занимаюсь в секции Тхэквондо. Этот вид спортивного 

единоборства был создан в Корее.  В переводе с корейского 

языка слово   Тхэ Квон До означает «Искусство ударов руками 

и ногами». Тхэквондо объединяет в себе элементы аэробики, 

силовых тренировок и спортивной акробатики.                                

       В декабре 2018 года я прошел аттестационный экзамен на 

получение желтого пояса, то есть перешел на новую ступень 

мастерства.  

      Занятия данным видом спорта помогают   мне вырабатывать физическую вы-

носливость, развивать самообладание, выносливость и терпение, воспитывать силу духа. 
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Проба пера 
Букреев Максим, 2а 

     Меня зовут Максим, я занимаюсь в секции Тхэквондо уже 5-й 

год. Я очень люблю этот вид спорта. Я принимал участие в сорев-

нованиях в разных городах: Екатеринбурге, Тюмени, Карпинске, 

Нижнем Тагиле. Я получил 5 кубков и 36 медалей-21 из них за 1-е 

места. На последних соревнованиях в ноябре, которые проходили в 

нашем городе я занял первое Место. Мой девиз: "День без трени-

ровки-потерянный день."   

Никитин Егор, 3а 
      С пяти лет я занимаюсь ушу-таолу. Ежегодно у нас проходят официальные соревнования – город-

ские, областные и региональные турниры, а также другие областные и все-

российские состязания, где встречаются спортсмены из разных клубов в раз-

личных спортивных номинациях. Один из таких наиболее интересных турни-

ров – это состязание по ушу-таолу «Пятерка велико-

лепных», в котором принимают участие спортсмены 

пяти крупных федераций ушу, включая федерацию 

Свердловской области. Каждый года назначается го-

род, где будут проходить соревнования. И турнир 

организовывает одна из пяти федераций. В этом году 

это была Самара. Из Екатеринбурга на турнир ездила команда в составе четыр-

надцати спортсменов.  

     Я выступал в двух видах: Чан-цуань («длинный кулак») и Цзянь шу 

(фехтование с прямым мечом цзянь). В состязании Цзянь шу я получил награду «За отличное выступле-

ние». Это очень почетная награда! 

Третьякова Анастасия, 3в 

      Меня зовут Третьякова Анастасия. Я ученица 3 «В» класса. Профессионально за-

нимаюсь плаванием в  ДЮСШ «Виктория» уже 2,5 года.  

    Имею более 30 медалей и множество грамот за первые, и призовые места. В октяб-

ре  2018 года на первенстве Свердловской области,  с подругами по команде  я выиг-

рала эстафету 4*50метров  вольным стилем среди девочек 2009 г.р.  На сегодняшний 

день имею 1юношеский разряд по плаванию. 

     В  зимние каникулы я ездила на  сборы  в спортивный лагерь, в город  Асбест. Там 

мы ежедневно отрабатывали разные стили по плаванию, занимались в спортзале, а 

также много времени проводили на свежем воздухе!   

     Я люблю заниматься спортом! 

Каюткин Дима, 1d 

       Меня зовут Дима. В свободное время я занимаюсь каратэ. Секцию посещаю с 

3 лет. Мне очень нравится. Я уже достиг определенных успехов. Имею кубки и 

медали. 

      Перед новогодними праздниками я участвовал в соревнованиях и выиграл 

большой кубок за 1 место. В каникулы я побывал  в спортивном лагере, глее ус-

пешно прошел аттестацию и получил очередной пояс, синий пояс с желтой нашив-

кой. Каратэ делает меня сильным, дисциплинированным, помогает формировать 

характер. 



Ефимов Денис, 1е 

    29 декабря 2018 года в моей спортивной школе "Локомотив" состоя-

лись соревнования по спортивной гимнастике. Все ребята нашей группы 

сдавали на 3 юношеский разряд.                                                                             

     Я очень волновался, ведь нужно было выступить на 6 спортивных 

снарядах и показать высокий результат. Страх мой совсем пропал, когда 

к нам пришел Дед Мороз со Снегурочкой, поздравил нас с Наступаю-

щим Новым годом и пожелал удачи.                                                                                                                                                                   

      Мы все хорошо выступили! Получили значки 3 разряда и сладкие подарки. А главное мы все почув-

ствовали себя большой, единой, дружной, спортивной семьей! 

Казанцева Дарья, 4с 

    Я с четырех лет занимаюсь в секции «Спортивная 

аэробика» ДЮСШ «Виктория»,  являюсь победите-

лем многих городских, областных и региональных 

соревнований, а также финалистом всероссийских 

турниров. Благодаря профессионализму тренера Мар-

киной К.С. и своему трудолюбию и выносливости, имею 2 спортивный разряд. А в 

этом учебном году уже выполнила норматив на 1 разряд. 

Бура Агния, 2е 

      Меня зовут Агния. С первой тренировки я влюбилась в плавание. Очень 

скоро, буквально за пару месяцев, пропал страх воды, кроме того, я уже уве-

ренно держалась на плаву, а через 6 месяцев я попала на свои первые сорев-

нования. С тех пор плавание стало для меня целью и смыслом в физическом развитии, 

но и  в формировании личности.  

       29.12.2018г. на соревнованиях Новогоднее Первенство МБОУ ДО  ДЮСШ 

«Юность» я проплыла с результатом 45,12 сек., выполнив второй юношеский разряд 

по вольному стилю и сбросила от предыдущего результата 5 секунд – это была победа 

моя и моих тренеров Белкиной Людмилы Яковлевны и Прилукова Юрия Александровича.  

       Плавание — это не просто любимый спорт, это часть меня. 

                                             Десятникова Маша, 1d 

    Меня зовут Маша, мне 7 лет и я учусь в 1 классе. Очень люблю спорт.  Это интерес-

но, азартно и полезно для здоровья. Занимаюсь плаванием и большим 

теннисом. 

    В ноябре прошли соревнования по плаванию. Наша команда победи-

ла. Я испытала чувство радости, т.к. это были мои первые соревнова-

ния! 

    А еще я занимаюсь теннисом. В декабре, мы с моей одноклассницей 

Станиславой Шевяковой приняли участие в турнире по большому тен-

нису в г. Верхняя Пышма. Я смогла выиграть только 1 гейм. Но сорев-

нования это настоящий праздник для всех участников.  Для меня – это опыт, тренинг, 

умения показать свои возможности.  


